

Le syndrome du prédécesseur a encore frappé. C'est ainsi que M. Grouard a fulminé lors de l'inauguration de la nouvelle station d'épuration de La Source : « *Cette opération aurait dû être réalisée depuis 1997 !* » Suivez mon regard ! Ces paroles sont faciles à prononcer... surtout lorsqu'on a passé huit ans – pas moins ! – à faire cet équipement en effet nécessaire ! Mais je me dois de rappeler à l'auteur de ces propos que durant les années qu'il évoque, ce qui a été, et reste, l'une des stations les plus modernes d'Europe. MM. Lemaignan et consorts n'ont d'ailleurs pas manqué de célébrer en grandes pompes (c'est le cas de le dire !) en 2008 le dixième anniversaire de cette très remarquable réalisation, qui a permis déjà d'éviter d'innombrables rejets d'eaux usées dans la Loire. Alors voilà ! Je n'ai pas dit en inaugurant ce bel équipement, l'index pointé sur les coupables : « *Mais qu'ont-ils fait en 1960, en 1970 et en 1980 ?* » C'eût été déplacé. Toutes proportions gardées, c'est comme si on me reprochait, ainsi qu'à mes collègues, de n'avoir pas fait deux tramways en même temps. Désolé, ce n'était pas possible ! Alors, restons zen, et terminons par un vœu : j'espère que quand il y aura cent ans – ce que je lui souhaite de tout cœur – M. Grouard aura enfin cessé de ronchonner contre le prédécesseur.

Jean-Pierre Sueur